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Elia: «Le Fs non hanno dimenticato il Sud Italia»

 BARLETTA «Non abbiamo dimenticato il Sud. Per il Sud stiamo lavorando » anche se «può sembrare
che non facciamo un granchè ». Lo ha detto l'amministratore delegato di Fs, Michele Elia, ieri a Barletta in
occasione dell'arrivo del treno intitolato a Pietro Mennea nella sua città Natale. «L'alta velocità - ha
spiegato Elia - è nata al Nord perchè su quei collegamenti fra Napoli, Roma e Milano, non c'era più spazio
per far passare i treni. Oggi su quelle linee invece dei duecento treni che passavano una volta, ne passano
400. Quindi è stata costruita una intera linea nuova che non doveva passare da tutti i paesi, ma poteva
andare dritto per dritto e fare Roma-Firenze-Bologna- Milano-Torino». Insomma, «non abbiamo
dimenticato il Sud,maè la domanda che ha creato l'offerta integrata». «Al Sud - ha aggiunto Elia - le
Ferrovie cercano di portare al meglio sia le tecnologie che i risultati: stiamo velocizzando l'Adriatica fino a
200 all'ora. Stiamo lavorando anche per portare la Bari-Lecce a 200 all'ora. Abbiamo aggiunto un treno
nuovo sulla Milano-Bari, un treno completamente rinnovato, veloce, con capacità di velocità migliori. Con
la nuova velocità sulla linea faremo Milano- Bari in cinque ore e mezza e arrivare fino a Lecce in sei ore e
mezza. Lo monitoreremo e vedremo anche di migliorarlo».
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